

RM Striegl berichtet über parkende Fahrzeuge in der Hauptstraße in Middelsfähr im Bereich der dortigen T-Kreuzung, die nach seiner Schilderung in letzter Zeit zu Sichtbeeinträchtigungen führten. StOAR Berghof sagt eine Prüfung des Sachverhaltes zu.

Weiter erkundigt sich RM Striegl über die nach seinem Stand zuletzt noch fehlenden Ausstattungsgegenstände im Feuerwehrgerätehaus der Ortswehr Sillenstede. OBM Patschull berichtet von den inzwischen montierten Jalousien und der bereits erfolgten Begehung. Die Beschaffung von Fahrradständern sei ebenfalls angesprochen worden, derzeit stünde deren Lieferung noch aus.

RM Just bringt seinen Unmut über die Nachfrage des RM Striegl zum Ausdruck und regt an, dieses Thema doch bitte in den dafür zuständigen Gremien vorzutragen.

RM Reents erkundigt sich aufgrund der in der letzten Sitzung dargestellten Situation zur Unterbringung von Flüchtlingen nach dem aktuellen Sachstand. StOAR Berghof schildert, dass die Mitarbeiter*innen des Fachbereiches derzeit mit Nachdruck weiteren Wohnraum akquirierten, was sich angesichts der derzeitigen Marktlage jedoch als schwierig erweise. Für in den städtischen Objekten verfügbare Kapazitäten habe man in den letzten Monaten weiter konsequent Flüchtlinge angefordert und untergebracht, um die Quote zu erfüllen.

Eine ZuhörerIn der Ausschusssitzung erkundigt sich nach einer Möglichkeit, die Ortstafel in Schoost zu verschieben. Das letzte Haus befände sich derzeit bereits außerorts, zudem würde nach Ihrer Wahrnehmung in diesem Bereich regelmäßig zu schnell gefahren. StOAR Berghof verweist zu etwaigen Geschwindigkeitsverstößen auf die Zuständigkeit des Landkreises und der Polizei. Eine Messung in diesem Bereich werde er aber gern bei den betreffenden Stellen anregen. Der Standort der Ortstafel ergebe sich aus der gesetzlichen Regelung, wonach es hierfür grundsätzlich einer geschlossenen Ortslage bedarf, die regelmäßig eine Bebauung auf beiden Seiten der Straße erfordere.